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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Mag. Peter 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend die Verwendung der Sozialversicherungsnummer durch 

die Finanzverwaltung 

Auf den neuen Formularen der Finanzverwaltung muß regelmäßig 

auch die Sozialversicherungsnummer des Steuerpflichtigen 

angegeben werden. Diese Vorgangsweise ist zwar durch die 

entsprechenden Bestimmungen des Einkommensteuergesetzes 1988 

gedeckt. Bei vielen Betroffenen hat sie aber den Eindruck 

erweckt, daß dadurch heimlich und ohne breiter öffentlicher 

und parlamentarischer Diskussion ein einheitliches Personen

kenzeichen in Österreich eingeführt werden soll. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Finanzen die 

A n fra g e 

l) Warum muß auf den neuen Formularen der Finanzverwal tung 

auch die Sozialversicherungsnummer angegeben werden? 

2) Warum wurde nicht eine eigene Ordnungszahl der Finanzver..;. 

waltung geschaffen, um jedes Mißtrauen hinsichtlich eines 

illegalen Datenträgeraustausches von vornherein zu ver

meiden? 

~) j'!.elche Sicherungsmechanismen und Kontrollorgane bestehen 

oder sollten geschaffen werden, um einen gesetzwidrigen 

Datenträgeraustausch zwischen Sozial versicherun9""7Jl..md 

Finanzverwaltung auszuschließen? 
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